

## Sozialdemokratische Partei Deutschlands **Ortsverein Bad Vilbel** Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung

## Herr Stadtverordnetenvorsteher

Bad Vilbel, 22. August 2017

Herbert Anders Rathaus

Am Sonnenplatz 1 61118 Bad Vilbel

Sehr geehrter Herr Anders,

wir möchten Sie bitten folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung am 12. September 2017 zu setzen. Der Antrag soll bitte zuerst im Haupt- und Finanzausschuss beraten werden. Als Redezeit beantragen wir eine Gesamtredezeit von 40 Minuten.

## Wahlversprechen einhalten – Schulschwimmen sichern

Der Magistrat wird aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass es zu keiner Schließung des alten Hallenbades kommt, bevor das neue Hallenbad eröffnet werden kann. Sollte das Versprechen des Bürgermeisters, dass es zu keiner Vakanz in der Frage des Hallenbads kommt, nicht mehr einzuhalten sein, da ansonsten der geplanten Vorhaben Hessentag und Neubau/Umbau Kurhaus nicht umgesetzt werden können, wird der Magistrat aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass die Vakanz zwischen alten und neuen Hallenbad nicht länger als drei Monate dauert. Des Weiteren wird der Magistrat aufgefordert bis zu der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 07. November 2017 ein konkretes Konzept vorzulegen, wie das Schulschwimmen der Bad Vilbeler Schulen, sollte es zu einer Vakanz kommen, organisiert werden soll.

Fraktion

Klaus Arabin Miriam Fuhrmann Carsten Hauer (stv. Vors.) Katja Koci Christian Kühl (. Vors.) Udo Landgrebe (Magistrat) Walter Lochmann (stv. Vors.) Maria Skorupski Michael Wolf Isil Yönter

C/O

Christian Kühl Im Mühlengrund 31 61118 Bad Vilbel Mobil 0170 545 9091 christian.kuehl@spdbadvilbel.de

Sozialdemokratische Partei Deutschlands Ortsverein Bad Vilbel

Postfach 13 03 61101 Bad Vilbel Tel. 40 56 22

e-mail: fraktion@spd-badvilbel.de Website: www.spd-badvilbel.de Bankverbindung









## Begründung:

Entgegen dem seit Jahren geltenden und stets wiederholten Versprechen, dass das alte Hallenbad nicht vor Eröffnung eines neuen schließen werde, haben die Bad Vilbeler Bevölkerung und auch die Stadtverordneten aus der Zeitung erfahren müssen, dass dieses Versprechen nicht gehalten werden kann. Mit dem Antrag soll sichergestellt werden, dass der Magistrat wenigstens alles ihm Mögliche unternehmen soll, um für einen möglichst reibungslosen Übergang zu sorgen. Zum Zeitpunkt unserer Pressemeldung und der Einreichung des Antrags hat sich der Magistrat nicht zu diesem Problem geäußert.

Mit freundlichen Grüßen

lomstian Aul

Christian Kühl

Fraktionsvorsitzender